

# Página/12

el país a diario

12 JUL 1992

## Interpretación de la CHA

De lo dicho por el presidente Carlos Menem sólo puede entenderse que si habrá otro contingente de Madres reclamando por sus hijos será porque nuevamente se instalará el terrorismo de Estado en la Argentina”, sostuvo ayer la Comunidad Homosexual Argentina (CHA) en un comunicado en el que sostiene que “no puede haber equivocadas interpretaciones de lo dicho”. La CHA se solidarizó “con todos los que marchan en defensa de sus derechos” y aseguró que “las Madres de Plaza de Mayo no relaman por sus hijos supuestamente subversivos. Reclaman por sus hijos que fueron víctimas de un Estado totalitario”.